

new Shidekashi

MONTHLY



2
2008
2008

今月のしでかし

1月27日にLRにて「SKi素喫茶LR」が11時30分に開店しました。受付は美香ちゃんが担当します。時間制になっていて、入場料が60分1000円、そしてドリンクチャージが300円。閉店までいるとけっこうな金額になります(^)。お釣りを1000円札か100円玉ばかりで返す美香ちゃん。受付を済ませると、ウエイトレスのメンバーが席まで案内してくれます。「ただいま」と言って店にはいると、笑いながら「お帰りなさい」と返事してくれる帆奈美ちゃん(笑)。ドリンクメニューはコーヒー・紅茶・日本茶・コーラ・オレンジ・ウーロン茶。フードメニューはトースト・おにぎりなど。ほかにメンバーのスペシャルメニューもあって、独自にフルーツ盛り合わせなど厨房でアレンジして来る物がありました。すべて300円となっていて、お釣りの100円玉が活躍しました(笑)。コーヒーはオーダー後に豆から作るようで、なかなか出てきません。ドリンクをメンバーお勧めで頼むと、紅茶になりますよと玉ちゃん。彩音ちゃんはコーラが好きなのようだ。おにぎりを頼むもしゃけかタラコが分からなくて悩む帆奈美ちゃん。フードメニューにはSeKai-1の旗が立っていましたが、終盤には無くなってしまったようだ。お菓子盛り合わせも登場。運んでくれたウエイトレスさんにチップを渡そうとするお客さん、ポテトチップスだったようだ(笑)。受付ではバザーも行われていて、メンバーの絵・写真・P会報の原稿などレア物が出展されていました。閉店が近付いてくると値下がりしたものもあったような…。値切って買っていたお客さんもいたとか(^)。LRのステージ(?)では、メンバーが軽妙なトークをしてました。彩音ちゃんはタップダンスも披露、花梨ちゃんもタップダンスが出来るらしい。帆奈美ちゃんはお客さんに煽られてセクシー松山を再披露。すっかりオンステージ状態になっていました。ツーショットポラ撮影は好きな時にどんな組み合わせでもOKで、帆奈美ちゃんが入った高品位美少女倶楽部をリクエストするお客さんも(^)。帆奈美ちゃんの笑顔が輝いていました。閉店が近づくにつれ、長居したお客さんが集まって異様な雰囲気になり(^)。BGMのCDに併せてコールが炸裂します。そこにメンバーが加わって、異常な盛り上がりになりました。『涙のエンブレム』では、受付をしていた美香ちゃんの前に行ってみかコールを(^)。苦笑する美香ちゃんでした。20時過ぎに看板になり、メンバーがいさつをしてポラ撮影を行い、無事に閉店しました。



同時開催でCRにて「本邦初公開 CRでトークタイムでアール」が行われました。通常は会議やメンバーのヴォイストレーニングで使用されているスペースですが、いつも空調の温度が低く設定されていることでクーラールームとも言われて、LRに対してCRという愛称が付いたそう。2月いっぱい立て替えのために事務所が移転するということで、最後に公開を兼ねてイベントが企画されました。完全予約制の4名限定のトークタイムで、あっという間にSOLD OUTになったようだ。CRはテーブルにソファがあって、一見普通の応接室です。そんなに広いスペースではないので、大人数のメンバーが待機している時はさぞ...(^;)。特に防音施設も無く、ヴォイトレ中は近所に響いたのではないのでしょうか(ぼそ)。このイベントは各40分で小川・加藤・佐藤・清水・吉崎・玉野・片平・松尾・星川・橋本の順番で行われました。各回とも専属のウエイトレスがついていて、飲み物やスペシャルメニューなどを運んでくれます。でも厨房はLRの注文も殺到していて、時間内に間に合わないメニューもあったようだ。その他の時間はピアノでBGMを奏でていましたが、うまく弾けなくてBGMにならなかったメンバーもいたような(^;)。積極的にフードメニューを勧めてくるメンバーも。メンバープランというものもあって、おそろおそろ頼むお客さんもいたようだ(^)。祐奈ちゃんは引っ越しをして学校が近くなったそうですが、逆に家を出る時間が遅くなっていつもギリギリらしい。でも無遅刻無欠席だそう。英語と数学が苦手な先生から危惧されているとか。食べ物を運んできた帆奈美ちゃんが、自信満々で教えてあげるとのことですが...(^;)。彩音ちゃんは雛人形風の髪型で登場。玉ちゃんにセットしてもらったそう。学校では金管バンド部に入っていて、ピッコロを吹いているそう。本当はフルートを吹きたいらしい。スポーツが得意で、卓球ではあの福原愛ちゃんに勝ったことがあるとのこと。柔道は黒帯直前までいったそう。雪が降って嬉しかったと玉ちゃん。是非雪合戦をやりたいそう。でも、「当てられたら100倍返しですよ」と一言。雪玉を作るのは助手に任せるそう(笑)。ラーメン好きで有名ですが、中でも塩ラーメンが好きらしい。でもとんこつはあまり好きではないらしい。ラーメンの話になると、幸せそうに語る玉ちゃんでした。妃奈子ちゃんはきれい好きの友達がいるようで、家に遊びに来ると部屋がきれいになるらしい。「きれい好きの友達がいると良いですよ」と妃奈子ちゃん(^)。でも、1週間後には元通りになるそう(笑)。ただいま英語をレッスン中と美香ちゃん。3月にはアメリカツアーに行きますが、飛行機での移動が多いので大変らしい。海外では、食生活も良いことがないそう。ベトナムでの出来事がトラウマになっているようだ。ハワイに行ったときはハンバーグ系をよく食べたらしい。今でもセロリがダメだとか。煎餅など日本っばいお菓子を持って行く計画らしい。お酒では白ワインが飲めるそう。酔った美香ちゃんも見てみたいです(^)。最後はツーショットポラ撮影。でも、ウエイトレスさんが撮影するので、微妙な雰囲気なお客さんが数名いたようだ。浮気はいけませんよ(^)。



2月9日にLRにて「みかちゃん 満8歳のお誕生日会」が行われました。本当は28歳だけど...と複雑そうな美香ちゃん(^.^)。メンバーやOGなどからも祝福メールをたくさんもらったそう。小学生の優花ちゃんから「まだまだ若いので頑張ってください」というメールには笑わせてもらったそう。OGの河野伶奈ちゃんからは、「おめでとう...でいいんですか?」と確認のメールになっていたようだ(笑)。2月5日がお誕生日のPANTAさんとも、祝福しあったとのこと。海外に目を向けると、同じ年ですごい活躍をしているアーティストもたくさんいて、いろいろな人生があると美香ちゃん。楽しい人生を過ごしているとのことでした。今回のお誕生日会は28曲を歌うとのこと。毎年1曲ずつ増えていて先が心配と美香ちゃん(^)。100曲LIVEを目指して頑張りましょう(笑)。今朝は大阪にいたとのこと、雪が降って大変だったようだ。インフォメーションにPetty Bookaの怪しい情報が載っていましたが、4代目Petty Bookaを襲名したとのことでお披露目公演を名古屋・大阪で済ませてきたとのこと。このユニットは10年以上の歴史があり、先代で森山良子さんの娘さんが活躍していましたが、結婚により休止状態にあったそうで、昨年に麻田浩さんとLIVEで競演した縁でTHE DUETの二人に声が掛かったとのこと。アメリカツアーにはPetty Bookaとして行くことになったが、初ステージがアメリカではまずいだろうということで、急遽お披露目公演が企画されたようだ(^)。温かく見守ってくださいと美香ちゃん。前半はアコースティックで弾き語りをします。弦を変えたばかりとのこと、微妙にチューニングがずれていって大変だったようだ。「とりあえずこれで...」と美香ちゃん(^.^)。最近髪を切ったとのこと、美香ちゃんにとって大冒険だったとのこと。でも気づかなかったお客さんもかなりいたらしい(^.^)。長いと静電気で大変だったとか。『ふたりの景色』はギターで初めて作った曲らしい。『Today』はサビのメロディーが気に入っていて、みんなで歌うと気持ちいいとのこと。『みかづき』は、はしもとみかとして初めてリリースされた曲ですが、「初ファースト」と発言してしまい、「笑った?」と突っ込む美香ちゃん。ちょっと怖かったかも(^.^)。ちょっと喉の調子が悪そうな美香ちゃん。少し咳き込んで水分補給を。でもウーロン茶しかなくて悪化させていたようだ。やっぱりアルコールじゃないと...(笑)。半分歌ったところで、このペースじゃ帰れなくなると焦る美香ちゃん。ペースアップして後半に入ります。後半はオケにのせて熱唱。久しぶりに『恋は甘く切なく』を可愛らしく披露。美香ちゃんコールがかかって、「ちゃん」が良いですねと嬉しそう。一転して『Fly Me to the Moon』を披露、大人のムードが漂いました。『2度目の恋』は森下純菜さんに提供をした曲ですが、まさかアイドルをプロデュースさせていただけるとは思わなかったと美香ちゃん。いろいろとチャレンジさせてもらって良い経験になったそう。久しぶりに『シャララ』も熱唱、客席から歓声が上がります。間奏のセリフにも注目が集まりました。『Very Happy』では何故か歌詞通りにお金が落ちていて、歌いながら拾い上げる美香ちゃん(笑)。嬉しそうに表現していました。歌を通してみなさんと気持ちを一緒に体感できるのは幸せだと思うとのこと。最後に『巡り逢い』を熱唱します。これからも感謝の気持ちを忘れずに歌っていきたくないと美香ちゃん。お客さんの『Happy Birthday』の祝福に包まれて、お誕生日会は終了しました。



2月10日にLRにて「AN・YOU HAPPY!?!」が行われました。入場時に「ハッピー・バレンタイン！」とチョコのプレゼントが。でも片方のメンバーからしかもらえないので、入る順番によっては悲劇も起きたようだ(^;)。フリフリの衣装で登場した二人、普段は着ないのでちょっと恥ずかしいらしい。「これで外に出たら...」と杏奈ちゃん。もっと恥ずかしいかも(^)。祐奈ちゃんは小4の頃に SKi に入りましたが、当時のビデオを見て恥ずかしかったそうだ。小さくて、隣の先輩が大きく見えたとのこと。お客さんが成長を見守ってくれて、お父さんみたいな感じとか。小さい頃は静かで人見知りだったと杏奈ちゃん。母以外の人に声をかけられるとショボンとしていたらしい。祐奈ちゃんはお転婆で泥遊びが好きな子だったようだ。スチュワード스에憧れていたと祐奈ちゃん。杏奈ちゃんは飛行機が怖くてダメで、アナウンサーに憧れていたようだ。祐奈ちゃんはアナウンサーになるとお婆ちゃんに言われていたが、滑舌が悪くて「滑舌」も言えないので現実的に無理と悟ったようだ(^;)。『あいうえお』は二人で詞を考えたとのこと。ラ行がなんとも...。辞書でいろいろ調べたと祐奈ちゃん。難しかったけれど、自分で作った方が覚えやすいと杏奈ちゃん。これが二人の初作詞曲になるのかな？ 杏奈ちゃんの嬉しかったことのベスト3は、サンタの衣装で施設訪問をして喜んでもらったこと、森口博子さんに逢えてお話しできたこと、ソロで歌えるようになったこと。これからも頑張りたいそうだ。祐奈ちゃんも一人で歌うことが増えてきて嬉しい反面怖いとのこと。あがり症を治したいと祐奈ちゃん。周りが見えなくなるのでお客さんのことを「みんなジャガイモ」と言い聞かせているとか(^)。杏奈ちゃんも周りからアドバイスを受けて、進行表に「みんなカボチャ」と書いているらしい。祐奈ちゃんの嬉しかったことベスト3は SKi に出逢えたこと、ダンスを習い始めたこと、お寿司のネタが食べられるようになったこと(^)。今まで食べられなかった赤身などが食べられるようになったそうだ。嫌なことは顔がすぐ赤くなること。でも、ここまで赤くなるのは滅多にないことだから、特徴として良いほうに考えればとアドバイスを受けていました。SKi に入って良かった・悪かったことを考えるコーナーでは、家族以上に付き合いが深い人が増えたことと祐奈ちゃん。悪かったことは成績が下がってしまったとのこと。杏奈ちゃんの良かったことは自立できるようになったこと。風邪をひいても「早く治さなきゃ」と思ってたくましくなったそうだ。「病は気から」を実践しているようだ。悪かったことは夜遅くなって、睡眠時間が減って辛かったこと。でも今は慣れてきて、逆に早く眠れなくなったとか。それでも朝は早く起きるらしい。のんびりしている時間がないと落ち着かないそうだ。思い出に残っているOGは祐奈ちゃんが元7期生の河野伶奈ちゃん。いろいろと教えてくれて優しく、小さかった祐奈ちゃんにはお母さんみたいな存在だったとのこと(^)。伶奈さんオーラが出ていて暖かかったそうだ。杏奈ちゃんは、元12期生の矢野けいこちゃん。よく一緒に帰って、たくさん笑わせてもらったそうだ。年上だけど同い年な感じで話せてよかったそうだ。これから歌ってみたい曲は、大人っぽい曲を歌ってみたいと杏奈ちゃん。祐奈ちゃんはソロもいいけれど、メンバーを引き連れて歌ってみたいそうだ。二人でもたくさん歌ってレベルアップして、楽しいコンサートを作りたいと抱負を語ります。これからの活躍が楽しみです。



加藤祐奈・小川杏奈

同日に「HONAMI MY BEST LIVE '08」が行われました。前説として優花ちゃんが登場。帆奈美ちゃんのステージに向けて、手拍子の練習をします。三三七拍子をもじった感じのリズムで、今後すっかりこの応援が定着したようだ(笑)。近況は喧嘩していた友達と仲直りしたとのこと。アドバイスを受けて自分から謝りに行ったのが良かったようだ。でも、今度は他の友達と仲間割れしてしまったらしい。卒業までに仲直りしましょうね。続いて前座として彩音ちゃんが登場。今日も階段から落ちたらしい(^_^;)。ダンスに力が入っていると彩音ちゃん、帆奈美さんや妃奈子さんを追い越して、SKiで一番になるのが夢とのこと。優花ちゃんと一緒にオリジナルダンスを披露しました。優花ちゃんとは仲が良く、休みの日は一緒にいることが多いらしい。昨日もお買い物に行ってプリクラを撮ったりしたそうだ。続いてオープニングアクトとして花梨ちゃんが登場。最近風邪をひいていて、前日の雪で遊べなくて残念だったとのこと。算数で割合を勉強しているが苦戦しているようだ。最近テストがあって、自己採点をしたらかなりヤバイらしい。帆奈美さんに聞かれたら仲間にもされるので、ナイショにするそうだ(^_^;)。人生を振り返ってでは、小さい頃は髪の毛が短くて男の子と言われたそうだ。幼稚園ではサッカークラブとお絵かきクラブに入っていたらしい。最近はイタズラに燃えているとか(^_^;)。『kiri! kiri! You'd be kiri』を披露した後は、3人でトークを。いつも白黒の服を着ている彩音ちゃん、色が寂しいと突っ込まれて今度ピンクの服を着てくると宣言します。是非イベントでと優花ちゃん。楽しみですね。続いてクイズコーナーへ。正解したお客さんには飴が進呈されました。そして3人で『Uhoo Uhoo Uhoo』を披露。意地悪なお客さんにつられて裏打ちがおかしくなる3人でした。次は何を歌おうかと相談しているところへ帆奈美ちゃんが乱入(^_^;)。「私が主役ですからね」とマイクを奪って3人を追い返します。「これは演出であの3人にやれって言われた」と説明する帆奈美ちゃんでしたが、「ちがうよ～」と叫びながら下がる花梨ちゃん(^_^)。ここから帆奈美ちゃんのワンマンライブが始まります。今回は帆奈美ちゃんの好きな曲や、初挑戦の曲を披露するそうだ。『悲しむのはシャクだから』などで盛り上がり、『夢はいつも』ではしっかりと披露。夢はいろいろな歌詞が出てくるのでちょっと不安と帆奈美ちゃん。記憶するのは苦手らしい。たくさんバラード曲にも挑戦したいそうだ。続いてはおもしろい曲ということで『ティッシャー』を披露。以前けいこちゃんと一緒に歌いましたが、今回は追っかけをお客さんをお願いしようと練習をします。でも元気のないお客さんに少しキレる帆奈美ちゃん(^_^;)。だって、けいこちゃんの代わりは出来ませんよぉ～(笑)。『Take me to your heart』は間奏でラップが入っていますが、ラップはあまり共感できないらしい。普通に曲が聴きたいとのことでした。練習ではタイミングが外れて苦戦したそうだ。『SOMETHING』は英語の歌詞が入っていますが、高校生になって英語が少しずつ得意になってきたとのこと。でも、発音を気にしてはいけならしい(^_^;)。『未熟な時間』はSKiに入った当初から好きだったとのこと。ダンスも格好良くてワクワクして踊っていたそうだ。『明日に向かって』は真冬ちゃんがパワフルに歌っていて、それを身につけて超えられるように頑張りたいと帆奈美ちゃん。最後は『LOVE IS WARM』を披露。初めてコンサートで歌った思い出深い曲だそうだ。つい最近まで胃腸炎で倒れていたという帆奈美ちゃん。それを全く感じさせない元気なステージでした。



彩音・帆奈美 / 花梨・優花

同日に「片平妃奈子 歌って！踊って！ソロライブ！」が行われました。まずは玉ちゃんが登場します。今回のサブタイトルを「魔法が使えたら…」と読み上げる玉ちゃん、少しつかえていたようだ(^_^;)。受験が終わって合格通知も来たそうだ。最近前は髪を伸ばそうと計画らしい。まずは玉ちゃんが3曲披露。歌い終わって妃奈子ちゃんを呼び出そうとしますが、残り時間の指示があって驚きます。玉ちゃんにとってびっくりする数字が書いてあったらしい。他に『Forever Young』を歌ってみたいそうだ。格好良い曲が好きで、前回歌っていた真冬さんも尊敬しているらしい。勉強面では数学が得意で、満点を取ったりしているそうだ。漢字は苦手な四字熟語はダメとのこと。英語はもっと苦手なものすごい点数を記録したこともあるとか(^_^;)。でも英語は大切とのこと、スタッフで側にいた美香ちゃんに教を請うていました。いよいよ妃奈子ちゃんが登場。春らしくと思って黄色の衣装で登場しましたが、背景が黄色ということ忘れていたと妃奈子ちゃん。すっかり溶け込んで「同化してる、どうかしてる？」とギャグを一発(^_^;)。こんな感じで笑顔になるようなライブにしたいと意気込みを語ります。小さい頃から歌よりダンスが好きだったそうで、小学4年生からジャズダンスを習い始めたとのこと。歌では褒められたことはないけれど、ダンスは褒められて更に極めたいと思ったそうだ。歌は声がひっくり返るので苦手意識があるようだ。でもコロッと好きになって、親にうるさいと言われるくらい歌っているそうだ。ダメ出しをされることもあるとか(^_^;)。最近ショッピングが好きになったとのことですが、計画性がなくて衝動買いをしてしまうそうだ。迷ったときは、後で後悔するよりは買って後悔する方が良いとか(^_^;)。その上捨てられない症候群で、引き出しの中に入らないほど洋服があふれているらしい。ギターの中や冷蔵庫の中には無いよねえ(笑)。最近はずっと片付けてはいるけれど、見ちゃいけない部屋があるようだ(^_^;)。この調子では20曲歌えないと、慌てて曲を披露します。そこで『Heat's Never Lie』。テンポが速くなったりしなかったかな(笑)。SKiに入ってから7年経つ妃奈子ちゃん。「ここ5年でおとなしくなった」と発言して吹き出す美香ちゃん(^_^;)。素直な心を持ち続けて大人になりたいと妃奈子ちゃん。小さい頃の妃奈子ちゃんは人見知り激しくて母以外は受け付けなかったそうだ。今でも残っていて初対面の人とはしゃべれないかテンパってしゃべり続けているとのこと。いろいろな人に話しかけられる人を羨ましく思うそうだ。ちなみに慣れたらうるさいらしい(^_^;)。成績については、私のことを誤解していると妃奈子ちゃん。覚える作業は得意でテストの点数は良いそうだ。でも、忘れるのも得意らしい(^_^;)。最近物騒になって信じられない世の中になってきているが、信じられる友達が二人も出来たと妃奈子ちゃん。素の自分で語り合えるそうだ。「美香さんは？」と聞かれて「じゃあ3人かな？」と妃奈子ちゃん、その調子でどんどん増えていきます(^_^;)。嫌なことがあるとため込む派だったが、話すことでだいぶ楽になれるそうだ。みなさんも親友なので相談してと、『BEST FRIEND』を披露します。これからも詞を書いていきたいと妃奈子ちゃん。作曲も「いつか」手がけると宣言。でも「いつか」ですからねと念をおします(^_^;)。最後は『魔法が使えたら…』で盛り上がりました。結局10曲歌ったところで時間が来てしまいます。「よく詐欺ったなあ」と玉ちゃん(^_^;)。「温かく終わったのにストーンと落とさないで」と妃奈子ちゃん。最後は漫才になって笑顔いっぱいステージは終了しました。



玉野ともえ・片平妃奈子

同日に「星川りりか新春特別公演」が行われました。このイベントのためにドレスを着て来たとりりかちゃん。寒そうな衣装ですが、歌っていれば暖かくなるとのこと。今回は「歌と芝居で綴る」とサブタイトルが付いていてびっくりしたそう。一人芝居をしようとも思ったが、心細いので得意芸である紙芝居を作ってきたとのこと(^^)。「旅姿五人衆」の幕開けです。旅の途中のおよねちゃん、悩んでいることがあるそう。一緒に SKi 村を旅をしているコロジローに恋心を抱いているとのこと。この気持ちを止められないおよねちゃん、どうになってしまうのか？と



盛り上げたところで、『かなわぬ恋』を披露。およねちゃんはふられてしまったようだ。「何が幸せになれよだあつ」と泣きじゃくるおよねちゃん。こんな時は酒だあつ！と飲んでもくれます。すっかり悪酔いしているおよねちゃん。皆さんも気をつけてくださいねとお客さんにもチクリ(^^)、『ON THE ROCK』を披露しました。すっかり酔いつぶれて寝てしまったおよねちゃんを、起こそうか寝かせておこうかためらっているマスター。ここで『ためらわないで』を披露します。心優しいマスターは布団を敷いておよねちゃんを寝かせてあげました。お腹が空いたマスターはシチューをグツグツと煮込みます。その臭いで目が覚めたおよねちゃん、自分のためと勘違いして鍋にかぶりつきました。目をハートに輝かせて「おいしい」と大絶賛したところで『恋はおいしい』を披露(^^;)。この光景に怖くなったマスターは逃げ出してしまいます。途中でお婆ちゃんに声をかけられ、「おまえの背中に悪霊が取り憑いている」と言われます。悪霊から守ってくれる運命の糸を持っている忍者が現れるだろうと予言され、ここで『蒼い天使の糸』を披露。遠くの山を指さして「あっちの山に良いことが待っている」と言うお婆ちゃん、なんと変身していた忍者だったのである。そして忍者とマスターとコロジローの三人で旅を続けることになり、『旅姿三人男』を披露。だんだん苦しくなってきましたが、先に曲が選曲されていて、前日に無理矢理ストーリーを考えたそう(^^;)。それなのにここまで話を膨らませるりりかちゃんには感心します。一人芝居だと変なやつだと思われるからとりりかちゃん、ここまででも充分変です(爆)。ここで、ついてこれていないお客さんのためにもう一度物語を振り返ります(笑)。下書き無しで絵を書いたとりりかちゃん。キャラクターを考えるのも大変だったようだ。本当はコロジローを主役にと考えたが、およねちゃん中心になってしまったとのこと。そして物語が再開して、海の上にいる3人。かなり寒そうにしています。山あり谷ありではや3日が経ち、連絡船に乗って凍えそうに海を渡っているとのこと。ここでピンと来たお客さん多数で笑いが起きます。期待に応えて『津軽海峡冬景色』を熱唱するりりかちゃん。ここで第1部が終了、お色直しの前にツーポラ撮影会が行われました。後半はスクールガール風の衣装で登場したりりかちゃん。歌中心で進行していきます。りりかといえばこの曲と、『笑顔が好きだから』を披露。そしてりりかちゃんの中で伝説のユニット・ミッシェルの『恋のエンジェル』『LAST SONG』を熱唱します。格好良くて憧れているらしい。いっそのことユニット復活させませんか？(^^) 恒例となったひとりぼっちの『ひとりぼっち』や『モーニングコール』を披露。かけ声をお客さんたちが担当して盛り上がりました。



今月のるかびょん & OG

2月11日に「細川さりか&八戸夢バースデーイベント」が行われ、SMaRT with Ruka、そしてOG 遠藤舞香ねーさんが参加しました。美沙ちゃんは風邪でお休み、トーコちゃんはアニーの練習でお休みでした…。第1部は多摩川河川敷で撮影会。昔々に月の無い月見をした記憶が(笑)。るかびょんのあいさつで始まります。舞香ねーさんはあいかわらずノリノリで、なぜか午後の紅茶を頭に置いてポーズをとっています。どうやら午後の紅茶が可愛らしい。るかびょんも負けずに白いマフラーを持ち上げてポーズをとったり…ちょっと壊れてるのでは？るかびょん(笑)。和気藹々のなか、るかびょんのあいさつをして撮影会は終了しました。



第2部はカラオケボックスにてバレンタインイベントです。るかびょんのあいさつの後、「バレンタインキッス」を歌います。これで終わりかと思いきや、SMaRT with Rukaのメンバーがおしぼりを配ります。その後はまったりトーク&メンバーのカラオケ大会。るかびょんは『春一番』を振り付きで歌いました。るかびょん、手作りのチョコを作ったそうですが、ほとんど下の弟が作ったようで…それって「作った」といえるのか(笑)。食べる専門なのかな。るかびょんの旦那さんは、料理が出来ないといけませんねえ(笑)。また、るかびょんは節分の日に鬼になったそうで、弟から豆をぶつけられたそうです。いや、節分の日でなくても...(違)。るかびょんのあいさつでバレンタインイベントは終了しました。

休憩後、いよいよ第3部「細川さりか&八戸夢バースデーイベント」が同じ部屋で行われました。さりかたんは15歳、夢ちゃんは13歳になるようで…おもわず「若~い」とリアクションした舞香ねーさんでした。これでさりかたんはるかびょん&舞香ねーさんのグループになったらしい(^)。今回は大きなロールケーキが二つも。お祝いする前にケーキだけの撮影会が行われました(笑)。皆が歌うハッピーバースデーの中、さりかたん&夢ちゃんがろうそくの火を吹き消します。るかびょんは、さりかたんのお許しが出たとの事で先にケーキの前へ行って食べていたようです。まったく…。



いつもネットで見とまろ!
3/5 Birthday イベント
ミヤマキマキ 24才
(どの事務所にも入ってるわけでもないのに、ヒロプロでや、てくれそうなので...) ぜひぜひ来て下さい♡
I LOVE ♡♡
しどかし読者の方々へ ♪♡

歌やトークでひとしきり楽しんだ後、さりかたん&夢ちゃんからのプレゼント争奪ジャンケン大会がありました。おしまいはさりかちゃんと夢ちゃんの『せんちめんたるじえねれーしょん』で盛り上がりイベントを締めくくりました。その後の物販コーナーでは舞香ねーさんからしどかし読者の皆さんへのメッセージを色紙に書いてもらいました。重大なニュースが含まれている模様です。しっかりと読みましょうね(^)。

